



**救急治療で生命を守る  
ドクターヘリ**

6/29

ドクターヘリや救急医療の周知を図る「ドクターヘリ見学会」が加茂谷中学校で開催されました（関西広域連合主催）。生徒は、ヘリの役割などの説明を受けた後、実際に装備品の確認を行いました。片山達貴さん（3年）は、「加茂谷中学校まで6～7分で来てくれると聞いて、心強いです」と話していました。なお、阿南市内には、現在19カ所の離着陸ポイントがあります。



**人権の花を育てよう**

6/8

花の栽培を通じて、子どもたちに生物を育てることの楽しさや難しさ、喜びを感じてもらい、助け合いの精神を養ってもらおうと、阿南市地域人権啓発活動ネットワーク協議会による「人権の花運動」が、津乃峰小学校、桑野小学校で実施されました。ケイトウやマリーゴールドなどの苗を受け取った子どもたちは、みんなで協力しながらプランターに植え付けていました。

7/1

**北の脇海岸への進入路が整備**

北の脇海岸への進入路として昨年より工事が進められていた「市道北の脇海岸線」が完成しました。整備した市道は海岸まで一直線に走る延長193メートルの道路で、自然環境に配慮した駐車場（普通車69台駐車可能）も併設しています。海開きに合わせて行われた竣工式では、関係者や地元住民など約300人が出席して完成を祝いました。



6/10

**シームレス民泊の実現をめざして**

新野町で、普段は歩き遍路客などの民泊に、災害時は快適な避難所となる「シームレス（つぎめのない）民泊」の整備を行う、「新野シームレス民泊推進協議会」の会合が新野公民館で開催されました。会議には、地元住民や市県職員など約50人が出席し、民泊や避難所運営について話し合いました。推進協議会は今後も会合を重ね、シームレス民泊の実現をめざします。



**願いよ届け！  
阿南駅で七夕飾り**

7/4

夏の風物詩の一つである七夕を前に、JR阿南駅で、聖母幼稚園の園児18人（4、5歳児）が、七夕の飾り付けを行いました。園児は、高さ5メートルの笹に「おともだちとなかよくできますように」などの願い事を書いた短冊を飾り付けた後、笹の前で合唱を披露しました。杉本蒼空くん（4歳）は、「織姫様と彦星様の飾りを作りました。楽しかったです」と話しました。



**慌てず周りの人に相談しよう  
振り込め詐欺等にご注意！**

6/17

阿南警察署生活安全課課長の谷崎晴彦さんによる「振り込め詐欺防止等について」と題した消費者啓発講演会が、ひまわり会館で開催されました。被害状況や対策などについて、実例を挙げて説明。犯人は、巧妙な手口で接触してきます。詐欺の防止方法は、「電話でお金の話は詐欺」という意識をもち、「電話を切って、家族や警察に相談すること」が大切とのことです。

7/9

**認知症の進行抑制には  
早期診断が重要**

「認知症を理解しよう」と題した講演会が、富岡公民館で開催されました。岩城クリニックの医師兼田康宏さんが、予防方法や早期診断の重要性などを伝えました。兼田さんは、阿南市が設置している「認知症初期集中支援チーム」の専門医で、認知症の方やその家族の早期支援に携わっています。チームへのご相談は、お近くの高齢者お世話センターへご連絡ください。



6/26

**阿南市那賀川B&G海洋センター  
リニューアル記念式典が開催される**

阿南市那賀川B&G海洋センターは、昭和56年の開設以来、多くの方に利用されてきました。この度、B&G財団の助成により、全面的な修繕やプール機能の向上が図られました。式典後は、アテネ、北京両オリンピックの200メートル背泳ぎ銅メダルの中村礼子さんによる水泳教室が行われ、参加した平島小学校児童92人はビート板を使った泳法などに取り組みました。

